

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss Kunst und Kultur	09.06.2020

Wiedereröffnung der Museen, hier: Aktuelle Besucherzahlen nach der Corona-Krise

Bedingt durch die Corona-Krise schlossen die Museen und Institute am 14. März 2020 ihre Tore für die Besucherinnen und Besucher.

Ab dem 05. Mai 2020 waren diese mit Ausnahme des Rautenstrauch-Joest-Museums und Museum Schnütgen wieder der Öffentlichkeit zugänglich. Das Rautenstrauch-Joest-Museum und das Museum Schnütgen öffneten ihre Türen für die Besucherinnen und Besucher am 19. Mai 2020, da bis zu diesem Zeitpunkt eines der Infektionsschutzzentren dort eingerichtet war.

Die aktuellen Besucherzahlen für den Monat Mai stellen sich wie folgt dar, sind aber nur als Momentaufnahme zu verstehen:

	Mai 2020	Mai 2019
Wallraf-Richartz-Museum	1.535	8.274
Museum Ludwig	2.968	24.489
Römisch-Germanisches Museum	1.419	6.387
Rautenstrauch-Joest-Museum	318	5.386
Museum für Angewandte Kunst	897	8.283
Museums für Ostasiatische Kunst	366	1.656
Museum Schnütgen	195	2.174
Kölnisches Stadtmuseum	963	3.711
NS-Dokumentationszentrum	711	9.415
Summe	9.372	69.775

Ursächlich für den Rückgang der Besucherzahlen nach Wiedereröffnung sind die ersten zaghaften Schritte auch des Besucherzuspruches zu einer Nach-Corona-Normalität. Für den laufenden Monat Juni zeigt sich eine erste positive Tendenz.

Gez. Laugwitz-Aulbach